

平成28年 9月市長定例記者会見

日 時：平成28年8月29日（月）午前11時～11時30分

場 所：小杉庁舎401会議室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞社、北日本放送、富山テレビ、射水CATV、庄東タイムス

当局出席者：市長、市長政策室長、行政管理部長、市長政策室次長、政策推進課長、港湾・観光課課長補佐、まちづくり課長(司会)

#### 質疑応答の概要

Q1. 小杉庁舎跡地の公募型プロポーザルについて、今後の発表の予定や計画を改めて教えてほしい。

A1. 応募が一事業者からあった。射水市庁舎跡地利活用事業者検討委員会において提案内容を審査していただいた。今後検討委員会から報告書を提出していただく。いただいた内容を踏まえて、市として優先交渉事業者とするかを決定していく。優先交渉事業者となることが決定すれば、その後基本協定の締結や契約に向けた交渉を開始していくスケジュールとなる。検討委員会からは近々に報告をいただけると聞いている。(市長)

Q2. 新湊地区センターが10月11日から新湊消防署にて業務を開始するということが、一部スペースを使って業務を行うということか。

A2. 新湊消防署の1階については、利用していないエリアがある。そこを一部改装し、そこに地区センターを開設する。構想としては、新湊庁舎跡地の利活用として交通ターミナルを整備する方針を定めている。将来的には地区センターも交通ターミナルに隣接する建物の中に入る。また民間団体の事務所や事業所の方々の事務所、市民が利用できる貸館機能を織り込むことも構想としてある。上層階については、民間事業者とタイアップし、住居や宿泊などの事業者との連携がとれないか検討している。(市長)